

Ecole élémentaire Pierre Brossolette
13 rue Lucien Manès
91330 Yerres
Tél. : 01 69 48 91 31
Fax : 01 69 48 32 94
e-mail : elem.brossolette.yerres@ecoles91.ac-versailles.fr
Site Internet : <http://www.ecoles91-nord.ac-versailles.fr/brossolette/>

Compte-rendu du Conseil d'Ecole du 06 novembre 2009

Etaient présents : M. Aymes (directeur), et Mmes Charrier, Delbast, Garnier, Kerbirou, Lanchas, Rigoli, M. Nicolas (enseignants)

Mmes Aublet (représentante de la municipalité), Loyer (responsable du service enseignement)

Mmes Chaylard, Kanel, Mathieu, Roy, M. Baroin (PEEP)

Mmes Anglo, Bonnin, Ceccantini, Ermine, Romey (FCPE)

Absent Excusé : M. Monneron (FCPE)

Absente non excusée : Mme Monnet (enseignante)

Travaux et relations avec la mairie

Travaux : Des travaux ont été effectués sur les canalisations de l'école cet été.

La piste du sautoir n'a toujours pas été refaite. La décision est reportée. M. Montheillet, responsable du service des sports doit venir voir M. Aymes pour en discuter.

Les tables de ping-pong ont été enlevées cet été. De nouvelles tables, en béton cette fois-ci, sont en commande.

Suite aux travaux effectués sur le stade, des bandes blanches des couloirs de la piste d'athlétisme sont effacées, M. Aymes demande qu'on les refasse.

M. Aymes demande le remplacement d'une poubelle sur le stade et le changement de place des interrupteurs qui commandent l'éclairage des préaux car ceux-ci ne sont pas accessibles.

Il faudrait par ailleurs vérifier le système d'éclairage sur le chemin allant au DOJO car il y a régulièrement des problèmes.

M. Aymes demande le passage du gardien le lundi matin et le jeudi matin sur le stade avant l'arrivée des enfants pour ramasser les bouteilles qui traînent.

Rénovation de l'école : Mme Aublet indique que la décision de rénovation est toujours à l'ordre du jour, mais que cela ne se fera pas cette année et ne précise aucun délai. La FCPE demande à la mairie d'apporter des précisions sur ce dossier lors du prochain Comité Consultatif de la Vie Scolaire prévu en décembre.

Organigramme municipal :

M. Aymes réitère sa demande faite l'année dernière pour avoir un organigramme des services municipaux afin de savoir à quelle personne s'adresser lorsqu'il contacte la mairie ou le service enseignement.

Transports scolaires et sorties USEP.

Cette année, toutes les classes de l'école sont affiliées à l'USEP.

La mairie s'est engagée, dans la mesure du possible, à transporter les classes des écoles Brossolette et Camaldules pour les sorties USEP, sachant que la plupart de ces sorties seront prises sur le quota annuel de sorties. M. Aymes indique que de nombreuses sorties sportives et culturelles sont déjà réservées.

Actuellement, la mairie n'a plus qu'un seul car en état de fonctionnement et réfléchit à une solution alternative aux cars municipaux.

Remboursement des 414 euros engagés par l'école pour la location d'un car l'année dernière :

Le dossier est toujours à l'étude du côté municipal.

Stationnement sur le parking de l'école : Les enseignants rencontrent des problèmes pour stationner sur ce parking et demandent s'il est possible d'avoir accès en journée, aux places de parking réservées aux utilisateurs du Dojo puisqu'elles ne servent pas.
Mme Aublet va se renseigner auprès des responsables du DOJO.

Hygiène des toilettes :

La FCPE souhaiterait connaître la fréquence de nettoyage des toilettes.

M.Aymes indique qu'elles sont nettoyées et désinfectées une fois par jour. La FCPE souhaiterait que cela soit fait 2 fois par jour.

Restauration scolaire : Les parents d'élèves expriment leur mécontentement quant à la restauration scolaire : un plat a été supprimé, les enfants mangent moins bien, les prix ont augmenté, les fruits bio viennent de loin (Afrique du Sud, Italie,...), ...

Mme Aublet précise que tous ces points peuvent être abordés à la commission des menus et invite les parents à s'y rendre. Elle indique cependant que tous les composants nécessaires à un repas équilibré sont présents dans chaque menu.

M.Aymes demande si le prestataire peut venir au prochain conseil d'école, le 12 février 2010 pour répondre aux questions des parents.

Conseil de délégués : M.Aymes a envoyé un courrier à M. Le Député Maire, aux services techniques et au service enseignement, avec des demandes de travaux : boucher les trous du stade, remplacer le grand filet de protection sur le stade, changer les filets dans les buts de hand, changer les rideaux trop courts de la salle vidéo, mettre des poubelles jaunes pour le recyclage des journaux et des poubelles marron pour le papier dans les classes.

Piscine : Les douches sont froides le lundi matin car elles n'ont pas fonctionné durant le week-end. Les maîtres les remettent en pression avant que les enfants ne les utilisent mais il faudrait que le système soit vérifié afin que ce problème ne se pose plus.

Chauffage : Le problème de la mise en route du chauffage est récurrent chaque année. M.Aymes a dû téléphoner chaque jour en mairie, pendant une semaine, et informer les parents par courrier avant que le chauffage ne soit remis en route alors que la température dans les classes était comprise entre 9 et 15 degrés. C'est inadmissible ! La mairie reconnaît que l'isolation de l'école est défectueuse et que le chauffage aurait dû être rallumé plus tôt. Les fédérations demandent à ce que le chauffage soit rallumé dès les premiers froids en priorité sur l'école Brossolette en attendant sa rénovation.

Vie de l'école

Règlement intérieur : Il a été soumis aux fédérations pour des modifications et est entériné ce jour à l'unanimité.

Bilan de la rentrée : Une classe a été fermée suite à la baisse des effectifs, il n'y a donc plus que 9 classes dans l'école. Il y a aujourd'hui 239 enfants.

La répartition des classes est la suivante : 1 CP - 1 CP/CE1 - 1 CE1 - 1 CE1/CE2 - 1 CE2 - 1 CE2/CM1 - 1 CM1 et 2 CM2.

La décharge du directeur est passée à une journée par semaine : le lundi.

Coopérative : les comptes sont en cours. Un bilan précis sera donné au prochain conseil d'école.

Calendrier scolaire et « ponts » : Il n'y a pas de directive pour l'instant concernant le pont de l'Ascension, mais la question peut être débattue en Conseil d'école pour avoir la position de tous. Les parents d'élèves et les enseignants souhaiteraient, avant de se prononcer, connaître les modalités de rattrapage d'un éventuel pont et l'organisation des services municipaux (cantine, centre de loisir,...).

Langues vivantes : L'enseignement de l'anglais est assuré par les enseignants dans les classes de CM2, CM1 et CE2/CM1. Un professeur habilité enseigne l'anglais dans la classe de CE2. L'inspection a demandé à ce qu'il n'y ait pas d'enseignement des langues dans les classes de CE1 du fait de l'organisation trop complexe avec les classes à double niveau.

Exposition de livres : L'école organise avec la librairie Denis de Montgeron une exposition-vente de livres la semaine du 23 au 27 novembre. L'exposition sera visitée par chaque classe avec les enseignants tout au long de la semaine et le vendredi 27 au soir, entre 16h30 et 19h00 une vente sera organisée pour tous.

Aide personnalisée : L'aide a été proposée dans toutes les classes. La plupart des familles ont accepté. Au cours de la 1^{ère} période, 60 enfants ont été pris en soutien. Du fait des doubles niveaux, certains enseignants interviennent avec des enfants d'autres classes.

Compte-rendu du conseil d'école : Afin d'éviter un gaspillage de papier et de photocopies, le compte-rendu ne sera plus distribué aux familles sous forme papier. Il pourra être consulté sur le panneau d'affichage de l'école ainsi que sur le site internet de l'école.

RASED : Deux postes ont été supprimés dans le réseau d'aides spécialisées. L'inspection a attribué des priorités aux écoles en fonction des résultats obtenus aux évaluations CE1. Aucune intervention n'était prévue à l'école Brossolette, mais il y avait des besoins, Madame Dubrulle (maître G) intervient en CP pour 8 enfants répartis en 2 groupes à raison de 45 minutes par groupe.

Classe de découverte : Il est prévu que les classes de CE2/CM1 et CM1 partent en classe de neige du 16 au 21 janvier 2010 au Grand Bornand avec au programme : ski alpin, visite d'une fromagerie, construction d'igloo, découverte du village et des phénomènes météorologiques ...

Dates à retenir :

14 décembre 2009 : ateliers de Noël

05 février 2010 : loto avec les enfants sur le temps scolaire

12 février 2010 : 2^{ème} conseil d'école

11 juin 2010 : 3^{ème} conseil d'école

Il n'y aura pas de carnaval.

Aucune décision n'a encore été prise concernant la fête de l'école.

La séance est levée à 20h30.

La secrétaire de séance : Mme Charrier

Le Président du Conseil d'Ecole : M. Aymes